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本日の例会  2017 年8 月24 日（木） 第2326 回  
 

ロータリーソング   「われら広島北ロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『広島ドラゴンフライズ新シーズンに向けて』 

㈱広島ドラゴンフライズ 代表取締役  浦 伸嘉 氏 

 

前回の例会  2017 年８月10 日（木） 第232５回  
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『公式訪問に際して』 

国際ロータリー第２７１０地区  ガバナー  藤中 秀幸  氏 

● ● ● ● ● ● ● ● 入 会 式 ● ● ● ● ● ● ● ● 

本日、丸子潤一郎会員の入会式が執り行われました。 

入会式では公式訪問ということもあり特別に藤中ガバナーより会員

ﾊﾞｯｼﾞを着けて頂きました。 

 
 

丸子潤一郎 会員 

（ﾏﾙｺ ｼﾞｭﾝｲﾁﾛｳ） 

㈱丸子硝子 代表取締役 

職業分類：建築資材製造 

推薦者：山坂会員・金井会員 

配属委員会：親睦・国際奉仕 

 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

藤中ガバナー、安本代表幹事、奥芝ガバナー補佐、岡本ガバナー

補佐幹事、本日はようこそ当クラブへお越しくださいました。 

会員一同、心から歓迎いたします。 

藤中ガバナーにおかれましては、本日の卓話並びに例会後のフォ

ーラムでの ご指導よろしくお願いします。 

また、入会式に際しまして、ロータリーバッジの着用をしていただき

ありがとうございました。新会員の丸子会員も一生心に残る入会式

になったと思います。 

丸子会員入会おめでとうございます。親睦と奉仕に頑張って頂き、 

楽しいロータリー生活を送って頂きたいと思います。 

本日は公式訪問ということで、２００６-２００７年度、創立３８周年の

年の岩森ガバナー年度を振り返ってみたいと思います。 

この年度の会長は、鵜飼元会員、副会長は山坂会員、幹事は影田

元会員、副幹事は杉町会員、山内会員でした。 

その年度の新会員で現在在籍しているのは桑村会員のみです。 

岩森ガバナーの時の代表幹事は土井会員でした。 

地区大会の実行委員長は中尾会員、実行副委員長を山本忠男会

員、福田元会員が勤めておられます。 

本会議では、先月１０５歳で亡くなられた聖路加国際病院名誉院長

の日野原重明氏による “ロータリー精神を如何にして若い世代に

つなぐか”という記念講演が行われました。 

また、懇親会では文教女子大学和太鼓部による演奏も好評だった

ようです。 

地区大会記念事業としましては、京橋のライトアップが実施されて

おります。 

この事業は広島県の第１１回ひろしま街づくりデザイン賞・夜景づく

り部門を受賞しております。 

この年以降に入会した会員が現在では半分を超えて、ガバナーの

ご苦労を知らない会員も増えております。 

２７１０地区、全７４ロータリーを訪問するなどガバナーのご苦労が

うかがわれます。 

本日のガバナー公式訪問とフォーラムを有意義なものにして頂き

たいと思います。 

以上で会長時間を終わります。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《お知らせ》 

*次週１７日(木)は｢休会｣です。 

*本日例会終了後、隣の会場において藤中ガバナーをお迎えして

のフォーラムを開催いたします。出席予定の方はよろしくお願い致

します。 

《ＢＯＸ配布物》 

*公式訪問冊子 

*家族会野球観戦ﾁｹｯﾄ引換券 
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● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会  山内委員長 

*本日、ﾎﾞｯｸｽに｢すぐ判るﾛｰﾀﾘｰ財団｣をお配りしています。是

非、ご一読頂きますようお願いいたします。 

親睦委員会  樹野副委員長 

*８月１８日(金)夏の家族会ﾏﾂﾀﾞｽﾀｼﾞｱﾑ野球観戦を行います。

案内と野球観戦ﾁｹｯﾄ引換券をﾎﾞｯｸｽに配布しています。必ずご

確認頂きますようお願い致します。 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 

ニコニコ委員会 岡田清治会員 

☀来賓出宝 

ガバナー 藤中秀幸様より 

☀自主出宝 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

藤中ｶﾞﾊﾞﾅｰ、安本代表幹事、奥芝ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、岡本ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐幹

事。ようこそ当クラブにお越しくださいました。藤中ｶﾞﾊﾞﾅｰにおかれ

ましては、卓話並びにﾌｫｰﾗﾑよろしくお願いします。 

また、丸子さん、入会おめでとうございます。親睦と奉仕に頑張って

ください！ 

山坂会員･山下(正)会員 丸子さんをよろしくお願いします。 

堤会員･新谷会員 丸子さん、入会おめでとうございます。これから

宜しくお願いします。共にﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを楽しみましょう。 

土井会員・高原会員・森嶋会員・神農会員・山内会員 洋北山歩隊

では土井隊長以下７名で山形遠征に行って参りました。月山は雲に

隠れその山容を見ることが出来ませんでしたが、最上川船下り、酒

田花火大会を存分に楽しんできました。特に特別観覧席から見た１

２，０００発の花火は圧巻で、もう一度行きたいなと思わせるもので

した。洋北山歩隊では年に一度は遠征をします。新隊員、絶賛募集

中ですので、山と旅行の好きな方、是非仲間入りしませんか？ 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

『公式訪問に際して』 
 

国際ロータリー第２７１０地区 

ガバナー  藤中 秀幸 氏 

   

今年度の第２７１０地区ガバナ

ー、岩国中央ＲＣの藤中でご

ざいます。今年度、微力ながら

皆様と共にﾛｰﾀﾘｰ活動の推進

に全力で取り組んで参りますので、ご支援・ご協力の程よろしく

お願い申し上げます。 

本日は会長、幹事様をはじめ皆様から友情あふれる温かい歓

迎を賜り、心から感謝申し上げます。 

さて、国際ﾛｰﾀﾘｰの当地区における唯一の役員であるｶﾞﾊﾞﾅｰに

は公式訪問に際して、イアンＨ．Ｓ．ライズリーＲＩ会長が掲げら

れたＲＩテーマ及び会長強調事項を伝達するという大きな義務が

科されています。 

ＲＩ会長は１月に開催された国際協議会で次のテーマを掲げられ

ました。 

「ROTARY：MAKING A DIFFERENCE」 

「ロータリー：変化をもたらす」 

 

ＲＩ会長は、国際協議会において２０年前の自らのｶﾞﾊﾞﾅｰとして

の 1 年間を振り返り、「ﾛｰﾀﾘｱﾝの仲間たちと過した３６５日が私

の人生を変えました。その１年間に、ﾛｰﾀﾘｰの奉仕によって可能

となった変化、即ち、その奉仕活動の対象となった人々や地域

社会の変化を目の当たりにし、自分がしっかりと役目を果たせ

ば、地区が人々の人生のみならず自分自身に変化をもたらすこ

とを知りました。」と語り、ﾛｰﾀﾘｰが末永く存続し、その重点分野

と計画立案において持続可能性と継続性を保つためには、国際

ﾛｰﾀﾘｰ理事会が戦略計画で定めた３つの戦略的優先事項、 

(1)クラブのサポートと強化 (2)人道的奉仕の重点化と増加 

(3)ロータリーの公共イメージと認知度の向上を達成することが

大切であると強調され、更に環境問題を踏まえ地球の持続可能

性についても触れられ、「環境に対する良心」を呼び起こしたい

とﾛｰﾀﾘｱﾝ一人が少なくとも一本の植樹をするよう提唱されまし

た。 

そして「ロータリーとは何ですか？」という問いに対して、私たち

は行動をもって応えたい。奉仕を通じて変化をもたらすことによ

って！と述べられ具体的目標を提示されました。 

主な目標は 

１．クラブのサポートと強化について 

イ．ロータリークラブ・セントラルの積極的活用 

クラブの目標と達成状況を知ることができ、クラブの意欲を

喚起することができる。また、マイ・ロータリーを通してロータ

リーの貴重なリソースの活用ができる。 

ロ．クラブの具体的な課題としては、 

①男女会員のバランス 

②ロータリアンの平均年齢が問題です。 

１９８９年規定審議会がロータリーに女性の入会を認める採決を

して２８年経ちます。しかし、女性会員の割合は２０％強に過ぎ

ず、本年度ガバナー５３９名のうち女性は１０３名、１９．１％です。

又、４０歳未満の会員も報告済み会員のわずかに５％、会員の

大半が６０歳以上。組織の繁栄、永続性にとってこれらの問題

に優先的に取り掛かる必要があります。 

 

２．人道的奉仕の重点化と増加について 

ﾛｰﾀﾘｰには６つの重点分野があり、そのすべてに不可欠な要素

の一つが「持続可能性」です。 

ポリオ撲滅活動は、ﾛｰﾀﾘｰのあらゆる奉仕のﾓﾃﾞﾙとなるべき活

動で他団体とﾊﾟｰﾄﾅｰｼｯﾌﾟを組むことで世界に対して奉仕のｲﾝ

ﾊﾟｸﾄを大きくする最善の方法となっています。 

 

３．公共ｲﾒｰｼﾞの向上は、これらｸﾗﾌﾞのｻﾎﾟｰﾄと強化、そして人

的奉仕の重点化と増加と相俟って、ﾛｰﾀﾘｰとは何か、どんな活

動をしているのかをより良く伝えることにより、ﾛｰﾀﾘｰにふさわし

い新会員の入会を増やすことができ、ﾛｰﾀﾘｰの奉仕でより大き

な成果を上げるために協力するﾊﾟｰﾄﾅｰ団体を増やすことがで

きます。 

 

ＲＩ会長賞は、地元や海外の地域社会で変化をもたらしているｸﾗ

ﾌﾞの貢献を称える重要な賞です。会長賞をめざすことによって、

クラブが元気に、そして地域が元気になります。是非とも会長賞

をめざし、活発な活動をお願い致します。その際には、皆様の活

動状況を、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ・ｾﾝﾄﾗﾙを利用して記録し、進捗状況を把

握して下さい。奉仕活動に費やした時間と資金を、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ・

ｾﾝﾄﾗﾙを使用することにより RI も皆様の活動状況を知ることが

でき、それが RI 会長賞につながります。ﾏｲﾛｰﾀﾘｰ及びﾛｰﾀﾘｰｸﾗ

ﾌﾞ・ｾﾝﾄﾗﾙの積極的な活用をお願い致します。 

 

次に、２７１０地区の活動方針についてです。２０１７-１８年度、

私はｶﾞﾊﾞﾅｰ信条として「時代の変化の先頭に立とう！！ ﾛｰﾀﾘ

ｰの心で地域の創生を！！」掲げました。目標は「ﾛｰﾀﾘｰの元気

は地域の元気」です。 

 

今日の世界と日本の政治、経済、社会の劇的な変化を鑑みたと

き、私たち自身も変化する必要があります。将に「不易流行」で

す。先達が数々の経験から学び築き上げ、そして世界に拡がっ

当日計 24,000 円  累計 261,000 円
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に限らずそれ以

れば幸いです。

願い致します

地区２０クラブが

ことに財団委員

ます。今後も、補

同ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄがで

しい奉仕活動

そして奥深さ

思います。 

奉仕活動を通し

れば、会員増

割りも重要です

きながらこれまで

たして下さい。

です。ﾛｰﾀﾘｱﾝが

感動を受けた卓

。地区のﾎｰﾑﾍ

はｶﾞﾊﾞﾅｰ特別

気です。多くの

3 

核的価

しっかり

る地域

は、活力

す。ｸﾗブ

会員や

更によ

る活動

できます。

の協力

普及・推

がん予

師会、教

の合同

組織の

以外の

す。財団

が参加

員会を

補助金

できるよ

動を行っ

さを知る

して、公

強にも

す。５年

での活

。 

が充実

卓話等

ﾍﾟｰｼﾞ､

賞を創

のﾛｰﾀﾘ

●

例

の

出

東

●

例

フ

各

参

●●●●●ガ

例会に先立ち、

の様々なことを

出席者：藤中ガ

東会長、粟屋副

● ● ● ● ● ●

例会終了後には

フォーラムの議

各テーブル毎に

参加者数：５５名

■出席報告

２０１７年８

出席 ８６名

来賓  ２名

７月２７日例

７月平均出

■来客紹介

藤中 秀幸

安本 政人

奥芝  隆

岡本 忠文

■次回例会案

会場 ホテ

卓話 『姉妹

姉妹

委員

食事 和食

ガ バ ナ ー ･会

、ガバナー・会

ガバナーに報

ガバナー、安本

副会長、越智幹

● ● ● フ ォ

はガバナーをお

議題は「全員参

に熱心な討議が

名 

出席委員会 

月１０日（木） 

名  欠席  

名 

例会 修正後出

出席率  １００％

 親睦委員会

幸 様(国際ﾛｰ

人 様(  〃 

隆 様(  〃 

文 様(グルー

案内  ２０１７年

ルグランヴィア

妹クラブ友好の

妹クラブ友好委

員長 神農 洪

食

会 長 幹 事 懇

会長幹事懇談会

報告し、アドバイ

本代表幹事、奥

幹事 

ー ラ ム ●

お迎えし、フォ

参加型の奉仕活

がなされました

会員数 ９５名

９名 

出席率 １００％

％ 

会 

ｰﾀﾘｰ第２７１０

  代表幹事)

  グループ６

ープ６ガバナー補

年８月３１日（木

ア広島４Ｆ悠久

の歴史』 

委員会 

明 会員 

談 会 ●●●

会が開催され

イスを頂きまし

奥芝ＡＧ、岡本Ａ

● ● ● ● ● ●

ーラムを開催

活動について」

た。 

名 

％ 

０地区ガバナー

) 

６ガバナー補佐

補佐幹事) 

木） 

久の間 

 
●●● 

 
れ、クラブ

た。 

ＡＧ幹事 

● ● ● 

しました。

でした。

 

 

ー) 

佐) 


